



INbhc033_DE

84E-009



IMPORTANT, RETAIN FOR FUTURE REFERENCE: READ CAREFULLY

ASSEMBLY & INSTRUCTION MANUAL

Respectful user:

Welcome to use our honey extractor (honey separator) product, thank you for your trust in our products, we are deeply honored. In order to facilitate your use, we have specially configured the user manual for you. Before using it for the first time, please read and follow the operating instructions and safety information. Believe it will be helpful for you to use this product effectively.

The information contained in this document is subject to change without notice!

1. Scope of application:

This manual is suitable for the installation and operation of manual honey extractor with 2 frames/3 frames/4 frames.

This honey extractor is suitable for the use of separating honey from standard bee frames and langstroth bee frames, except for custom honey extractors.

2. Main components:

Number	Part Name	Quantity	Remark
A	main body of extractor	x1	
B	The lower bracket of the honey extractor	x3	
C	Handle	x1	
D	Plastic Honey Gate	x1	
E	Lid	x2	
F	L-shaped screw	x1	*spare parts
G	Inner Frame components of the host, installed at the factory	x1	*The internal
H	Coupling components of the host, installed at the factory	x1	*The internal
I	Beam parts of the gearbox, installed and debugged at the factory	x1	*The internal



A



B



C



D



E

3. Assembly Instructions:

Remove the two screws under the main body of honey extractor bracket, and then install the lower bracket on the extractor. There are 3 screw holes in the lower section of the honey extractor bracket, choose 1 or 2 holes to install the screws, the height of the bottom of honey extractor from the ground is 40 cm. Choose 2 or 3 holes to install the screws, the height of the bottom of honey extractor from the ground is 30 cm.



Install the honey gate, make sure the sealing gasket is not misaligned.
Install the handle, make sure the fixing screws on the handle are tight.
Pls remove the protective film when using the transparent lid.

4.Using:

Recommended to clean the machine with water and food detergent before using for the first time to ensure that the machine is clean and hygienic.

It should be cleaned with clean water when not using. After drying, cover the lid and store in a dry place.

Be careful not to bump the barrel body during the transportation of honey extractor, so as to avoid deformation, cause the inner frame to rotate unevenly; even the inner wall of the barrel hit inner frame, or the barrel body leaks honey.

Please do not add liquid lubricating oil in the gear or gear box, too much liquid lubricating oil will cause the liquid to leak out, pollute the honey!

5.Safety Warning:

In order to avoid the danger of accidental ingestion and suffocation, please place the foam and plastic bags used for packaging out of children's reach!!!

This product is not suitable for children to use, should avoid children contact with the equipment, so as not to cause unnecessary harm!!

Respektvoller Benutzer:

Willkommen, um unsere Honigschleuder (Honigabscheider) zu verwenden. Wir danken Ihnen für Ihr Vertrauen in unsere Produkte und fühlen uns zutiefst geehrt. Um Ihnen die Verwendung zu erleichtern, haben wir das Benutzerhandbuch speziell für Sie konfiguriert. Bevor Sie das Gerät zum ersten Mal verwenden, lesen und befolgen Sie bitte die Bedienungsanleitung und die Sicherheitshinweise. Wir hoffen, dass sie Ihnen helfen werden, dieses Produkt effektiv zu verwenden. Die in diesem Dokument enthaltenen Informationen können ohne vorherige Ankündigung geändert werden!

1. Anwendungsbereich:

Diese Anleitung ist für die Installation und den Betrieb der manuellen Honigschleuder mit 2 Rähmchen/3 Rähmchen/4 Rähmchen geeignet. Diese Honigschleuder ist für die Verwendung zur Honigentnahme aus Standard- und Langstroth-Rähmchen geeignet, ausgenommen Sonderschleudern.

2. Hauptbestandteile:

Anzahl	Teile-Bezeichnung	Menge	Hinweis
A	Hauptkörper der Schleuder	x1	
B	Die untere Halterung der Honigschleuder	x3	
C	Handgriff	x1	
D	Kunststoff-Honigschleuse	x1	
E	Deckel	x2	
F	L-förmige Schraube	x1	*Ersatzteile
G	Komponenten des inneren Rahmens des Hauptgeräts, werkseitig installiert	x1	*Die inneren
H	Kupplungskomponenten des Hauptgeräts, werkseitig installiert	x1	*Die inneren
I	Trägerteile des Getriebes, werkseitig installiert und geprüft	x1	*Die inneren



A



B



C



D



E

3. Montageanleitung:

Entfernen Sie die beiden Schrauben unter dem Hauptkörper der Honigschleuderhalterung und installieren Sie dann die untere Halterung an der Schleuder. Es gibt 3 Schraubenlöcher im unteren Teil der Honigschleuderhalterung, wählen Sie 1 oder 2 Löcher, um die Schrauben zu installieren, die Höhe des Bodens der Honigschleuder vom Boden ist 40 cm. Wählen Sie 2 oder 3 Löcher, um die Schrauben zu installieren, die Höhe des Bodens der Honigschleuder vom Boden beträgt 30 cm.



Installieren Sie die Honigschleuse, stellen Sie sicher, dass die Dichtung nicht verrutscht ist.

Installieren Sie den Griff, stellen Sie sicher, dass die Befestigungsschrauben am Griff fest angezogen sind.

Bitte entfernen Sie die Schutzfolie, wenn Sie den transparenten Deckel verwenden.

4. Verwendung:

Es wird empfohlen, das Gerät vor der ersten Verwendung mit Wasser und Lebensmittelreiniger zu reinigen, um sicherzustellen, dass das Gerät sauber und hygienisch ist.

Bei Nichtgebrauch sollte das Gerät mit klarem Wasser gereinigt werden. Nach dem Trocknen den Deckel abdecken und an einem trockenen Ort aufbewahren.

Achten Sie darauf, dass das Fasskörper während des Transports der Honigschleuder nicht angestoßen wird, um eine Verformung zu vermeiden, die dazu führt, dass sich der Innenrahmen ungleichmäßig dreht, die Innenwand des Fasses gegen den Innenrahmen stößt oder Honig aus dem Fasskörper austritt.

Bitte geben Sie kein flüssiges Schmieröl in das Getriebe, zu viel flüssiges Schmieröl führt zum Auslaufen der Flüssigkeit und verschmutzt den Honig!

5. Sicherheitswarnung:

Um die Gefahr des versehentlichen Verschluckens und Erstickens zu vermeiden, legen Sie bitte den Schaumstoff und die Plastiktüten, die zur Verpackung verwendet werden, außerhalb der Reichweite von Kindern!!

Dieses Produkt ist nicht für Kinder geeignet. Vermeiden Sie den Kontakt von Kindern mit dem Gerät, um keine unnötigen Verletzungen zu verursachen!!!